

Cauchon ; mais nous ne connaissons pas un seul Cauchonniste.

Il est aussi injuste de mettre sur le dos du parti libéral les gaucheries du *Journal de Québec* et les inconséquences de son rédacteur, qu'il le serait de reprocher au parti ministériel les balourdises de l'*Aurore*, et les étourderies de Mr. Barthe-

Mr. Neilson a perdu son élection à Québec ; ce n'est pas surprenant, il était recommandé par Mr. Glackemeyer. Mr. Glackemeyer a perdu son élection à Rimouski ; c'est encore moins surprenant, il était recommandé par le *Journal de Québec*. Mais ce qui dans tout cela sera peut-être le plus extravagant c'est l'élection du rédacteur de ce journal, lui qui n'est recommandé par personne.

Le *Canadien* a essayé de prouver que tous les anciens représentants, excepté Mr. Neilson, *of course*, ont forfait à leur mandat. Des malins assument que c'est parce que le *Canadien* juge ainsi leur conduite qu'il avait conseillé quelques jours auparavant de les réélire tous. Ah ça ! nous sommes portés à croire que les morsures du *Journal de Québec* sont venimeuses et que le *Canadien* a contracté la maladie du programme de l'autre feuille car on dirait qu'il veut louvoyer entre tous les partis."

Les abonnés du *Canadien* qui habitent la campagne sauront qu'il va être demandé satisfaction pour des déprédations commises sur le Fatale Kair à Quallah Battu et le Robert Spankie, à Quallah Murdoe. Mais ils ne sauront pas un mot de la belle fête, célébrée par leurs compatriotes de Québec, Jeudi dernier, à l'occasion du triomphe de la politique populaire.

COMME QUOI LES MEMBRES DU PARLEMENT NE SONT PLUS QU'UNE BANDE DE CORBEAUX AUX YEUX DE CEUX QUI

NE LE SONT PLUS.

La *Gazette* de Mr. Neilson d'hier soir contient, à propos du parlement provincial, la description suivante d'un rassemblement de corbeaux, tirée des récits d'un voyageur anglais.—La description n'est peut-être pas mal trouvée ; mais l'enfantillage ne cadre pas avec l'âge et la réputation sérieuse du Nestor. On aurait pardonné au *Fantasque* s'il avait reproduit cette plaisanterie, dans le tems ou l'honorable ex-représentant siégeait parmi les autres "grands hommes" dont il rit aujourd'hui :—

"Les corbeaux se montrent ordinairement par paires, même durant l'hiver, excepté lorsqu'ils sont attirés sur un point à la recherche de leur nourriture, ou quand ils s'assemblent dans le but de tenir ce qu'on appelle une "Cour de corbeaux". Cette institution révèle un singulier fait de leur histoire. Ils se réunissent en grands nombres sur un champ ou une colline, venant de directions opposées. Quelquefois l'assemblée ne paraît complète qu'au bout d'un ou deux jours. Alors aussitôt que tous les députés sont à leur poste il se fait un bruit général et forcés croassements ; bientôt après ils se jettent tous sur un ou deux individus qu'ils harcèlent et persécutent jusqu'à ce que ceux-ci en meurent. Après quoi la multitude se disperse tranquillement."

L'ex-représentant du comté de Québec aurait bien dû nous dire, si c'est ainsi qu'il en agissait quand il était corbeau et qu'il faisait sa cour.